



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Sobat Erick Kunjungi Panti Asuhan dan Bagikan Sembako di Palangka Raya
Tanggal : Minggu, 10 April 2022
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

JAKARTA - Kelompok relawan pendukung Erick Thohir di Pilpres 2024 yang tergabung dalam Sobat Erick melakukan sejumlah kegiatan di Palangka Raya, Kalimantan Tengah, Minggu (10/4/2022). Kegiatan itu sekaligus menyosialisasikan sosok Erick Thohir ke masyarakat. Ketua DPW Sobat Erick Kalimantan Tengah Juniardo Limanson mengatakan, kegiatan pihaknya di seluruh daerah Indonesia adalah salah satu bentuk dukungan kepada Erick Thohir di Pilpres 2024. Kegiatan di Palangka Raya itu turut dihadiri oleh Ketua Program DPP Sobat Erick Anton Laksamana, Wakil Ketua DPW Kalimantan Tengah A.Tadjudin Noor, Sekretaris DPW Kalimantan Tengah Dody Enrico Baboe, dan anggota relawan lainnya. Kegiatan diawali dengan mengunjungi Yayasan Panti Asuhan Budi Mulya. Di yayasan itu, mereka membagikan makanan siap santap untuk sahur. Kegiatan dilanjutkan dengan membagikan sembako ke warga Kecamatan Pahandut, Kota Palangka Raya.

Baca juga: Terungkap! Erick Thohir Ternyata Keturunan Sultan Banten

Selain membagikan paket sembako, mereka juga memberikan cendera mata berupa kaus Sobat Erick di daerah tersebut. Ketua Program DPP Sobat Erick Anton Laksamana mengatakan bahwa pandemi Covid-19 memberikan dampak besar ke berbagai sektor. "Untuk itu, kami dalam kegiatan ini berupaya untuk menebarkan virus kebaikan dalam saling membantu dalam upaya berjuang bersama untuk bangkit kembali setelah pandemi," kata Anton. Sobat Erick kemudian mengunjungi rumah seorang pelajar berprestasi di Jalan Pinus Permai, Kelurahan Panarung, Kecamatan Pahandut, Kota Palangka Raya. Siti Nurul Zihan Hamid, pelajar berprestasi tersebut, diberikan handphone (HP).

Siti mengaku senang atas apresiasi yang diberikan Sobat Erick untuk menunjang pembelajarannya. Dia juga berjanji menggunakan HP tersebut untuk meningkatkan prestasinya. Setelah itu, Sobat Erick mengunjungi Panti Asuhan Berkah Palangka Raya di Kelurahan Menteng, Jekan Raya untuk bersilaturahmi sekaligus memberikan bantuan. Adapun bantuan yang diberikan berupa uang tunai. Selanjutnya, Sobat Erick memberikan bantuan uang tunai ke sejumlah pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Langkai, Kecamatan Pahandut. Bantuan tersebut diharapkan membantu menggerakkan perekonomian nasional. Kegiatan terakhir Sobat Erick di daerah itu adalah membagikan takjil untuk buka puasa kepada masyarakat sekitar Kecamatan Pahandut.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Minggu, 10 April 2022 - 23:35 WIB oleh Dzikry Subhanie dengan judul "Sobat Erick Kunjungi Panti Asuhan dan Bagikan Sembako di Palangka Raya". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/739389/12/sobat-erick-kunjungi-panti-asuhan-dan-bagikan-sembako-di-palangka-raya-16496>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>